

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL



DEPORTES

FIESTA TOTAL!

Fantasy5 9 10 13 16 24

PÁGINA 4-A



INVITA BONILLA "HAGAMOS HISTORIA" EN ESTA ELECCIÓN

> Fama



QUIEREN "EMOCIONAR" a Baja California.

Éste sábado la poblana Edith Márquez interpretará material de su última producción musical "Emociones II" en compañía del Mariachi Vargas de Tecalitlán.

Todos los días PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter @ElMexicanoOnline



LLEVARÁN A ELECTORES PROPUESTA

QUIEREN DIVIDIR EN 3 A CALIFORNIA

➤ Serían 3 estados, uno, el más chico, conservaría el nombre original y tendría una economía fuerte, dicen

MANUEL OCAÑO
EL MEXICANO

SAN DIEGO, CA.- Una propuesta para separar a California en tres estados será presentada al electorado en las elecciones intermedias de noviembre próximo, informó la Secretaría de Estado de California.

La institución informó que la propuesta presentó más de 402 mil firmas de electores registrados en el estado dentro del periodo establecido, que era el requisito para que

quedara inscrita.

La iniciativa propone dos estados mayores en territorio, California del Norte, que abarcaría aproximadamente desde Fresno hasta los límites con Oregon; California del sur, que incluiría San Diego y el vecino condado Imperial y hasta la parte central de la actual California, y un estado más pequeño que conservaría el nombre de California, e incluiría desde Los Angeles hasta Monterey por la costa del Pacífico.

Aunque el estado de California sería más compacto, tendría a Los Angeles y el Valle del Silicón, con lo que mantendría una fuerte economía.

En California del Norte, San Francisco sería la principal ciudad y posiblemente la capital; y en el sur San Diego sería la principal ciudad y probable capital.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

SAN DIEGO, CA.- Salarios serían diferentes entrando la división de California en tres.



FOTO: / EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO, 14 Jun.- José Antonio Meade como presidente del Consejo siempre buscó la transparencia de los contratos de Pemex.

DE JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ CON ODEBRECHT

LÓPEZ OBRADOR DEBE RENDIR CUENTAS SOBRE NEGOCIOS DE COLABORADORES

REDACCIÓN
EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO, 14 Jun.- Andrés Manuel López Obrador debe rendir cuentas ante la opinión pública por los negocios

que realizó su colaborador Javier Jiménez Espriú con la empresa constructora brasileña Odebrecht.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- El Presidente Nacional de la Concanaco, Manuel López Campos, descarta fuga de capitales con el nuevo gobierno.

A PARTIR DEL PRÓXIMO 2 DE JULIO: CONCANACO TRABAJAREMOS CON QUIEN RESULTE NUEVO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

HILARIO OCHOA MOVIS
EL MEXICANO

TIJUANA.- A partir del dos de julio estaremos trabajando con cualquiera que sea el próximo Presidente de la República para construir un Plan Nacional de Desarrollo con las propuestas viables del sec-

tor productivo y sean exitosas para generar mejores condiciones de vida en el país, expresó el presidente nacional de la Concanaco, Manuel López Campos.

"Nosotros ya estamos preparados, en el caso de la Concanaco ya tenemos la propuesta que

se llama "Cinco Ejes para un México más próspero", y por su parte el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), del que formamos parte pero no competimos, tiene una propuesta que se llama "México Mejor

LEA MÁS... PÁG 4-A

BRAVO QUINTERO

HOY, DÍA DE LA PROTECCIÓN Y APOYO AL ADULTO MAYOR

JOSÉ LUIS CORTÉS
EL MEXICANO

TIJUANA.- Durante el recorrido que han venido realizando en todo el Estado, una de las principales peticiones que les han hecho los adultos mayores, es mayor protección legal, apoyo

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Hoy se conmemora el Día Internacional de Protección y Apoyo al Adulto Mayor, dijo Alberto Bravo Quintero.